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ABSTRACT:

The employability of young graduates is a real socio-economic problem that is becoming
more and more pressing for stakeholders. One of the major characteristics of the integration
of young graduates is the phenomenon of over-education.

The main objective of this scientific contribution is to shed light on the unfavorable gap
between employment and education in Morocco, through a statistical analysis of the
phenomenon of over-education. This objective will be achieved by the treatment and analysis
of the results of a survey which includes a sample of 1621 laureates from three Moroccan
universities.
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RESUME:

L’employabilité des jeunes diplomés constitue une véritable problématique d’ordre
socioéconomique qui devient de plus en plus pressante pour les parties prenantes. Depuis
toujours, ['une des caractéristiques majeures de l’insertion des jeunes lauréats est le
phénomene de déclassement a |’embauche.

Cette contribution scientifique a pour principal objectif de projeter la lumiére sur le décalage
entre la formation et [’emploi au Maroc, a travers une analyse statistique du phénomene de
déclassement chez les lauréats de I’enquéte d’insertion de I’INE réalisée en 2012. Cet objectif
sera atteint par le traitement et l’analyse des résultats de [’enquéte ci-haut citée qui comporte
un échantillon de 1621 lauréats de trois universités marocaines.
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